

*Article 21 du Règlement***LE TEMPLE DE LA RENOMMÉE DU JOURNALISME CANADIEN**

L'ADMISSION DE DOUGLAS CREIGHTON

M. Reginald Stackhouse (Scarborough-Ouest): Monsieur le Président, en admettant Doug Creighton au temple de la renommée du journalisme canadien, on a non seulement rendu hommage à un journaliste exceptionnel, mais aussi, par son intermédiaire, à tous ses collègues.

Bien avant que Douglas soit à la tête de son imposant groupe de compagnies, il a été lui-même journaliste, reporter à la rubrique sportive et des enquêtes policières ainsi que directeur des services de rédaction.

Son initiative en tant que fondateur du *Sun* de Toronto est caractéristique de la confiance qui, ces dernières années, a donné un nouveau souffle à l'économie canadienne et à l'esprit d'entreprise au Canada. Notre pays poursuivra son expansion tant qu'il aura des citoyens dotés de ce courage et de cette créativité.

* * *

L'AGRICULTURE

LA SÉCHERESSE DANS L'OUEST

M. Maurice Foster (Algoma): Monsieur le Président, la sécheresse s'aggrave tous les jours dans l'ouest du Canada et le gouvernement refuse toujours d'agir. C'est le printemps le plus sec que la région ait connu depuis 99 ans. Des marécages dont personne n'avait jamais vu le fond sont à sec.

La fin de semaine dernière, j'ai visité la région des collines de la rivière Milk dans le sud de l'Alberta. Les pâturages sont secs et dénudés, il n'y a plus d'herbe pour les animaux. Les mares artificielles sont sèches et le bétail n'a rien à boire. Les réserves de foin et de provende sont au plus bas. Les agriculteurs retardent les semences parce que le sol n'est pas assez humide pour faire germer les graines. C'est peut-être la pire sécheresse depuis les années 1930, des milliers d'agriculteurs y laisseront leur chemise, et pourtant, le gouvernement refuse d'agir.

Que le ministre de l'Agriculture cesse d'atermoyer et qu'il annonce un plan d'action comportant des mesures d'urgence en vue d'approvisionner les agriculteurs en eau et en fourrage, qu'il adopte un programme permanent de lutte contre la sécheresse et un programme plus ambitieux de constitution de réserves d'eau pour faire face à toute éventualité.

* * *

LES SPORTS

LA COUPE MEMORIAL—FÉLICITATIONS AUX TIGERS DE MEDECINE HAT

M. Bob Porter (Medicine Hat): Monsieur le Président, je veux offrir mes félicitations annuelles aux Tigers de Medicine Hat, gagnants de la Coupe Memorial de 1988.

Les Tigers ont défait les Spitfires de Windsor par la marque de 7-6 lors du match final de samedi dernier, le 14 mai.

Non contents de remporter deux championnats de la Coupe Memorial dans les 12 derniers mois, cinq membres des Tigers

ont joué pour l'équipe canadienne qui a gagné la médaille d'or aux championnats mondiaux de hockey junior à Moscou.

Meilleurs voeux à l'équipe, à George Maser, à Russ Farwell, à l'entraîneur Barry Melrose et à l'annonceur de l'équipe Bob Ridley. Même si la sécheresse persiste dans l'Ouest, les champions canadiens de hockey junior règnent toujours à Medicine Hat.

* * *

LA SOCIÉTÉ RADIO-CANADA

LA DÉCISION DU TRIBUNAL ENJOIGNANT DE RÉINTÉGRER ROSANN CASHIN DANS SES FONCTIONS

Mme Lynn McDonald (Broadview—Greenwood): Monsieur le Président, la Cour fédérale du Canada a enjoint Radio-Canada de réintégrer Rosann Cashin dans ses fonctions et de lui verser des arriérés de traitement. Je me réjouis de cette décision.

Quel délit M^{me} Cashin a-t-elle commis? A-t-elle mal fait son travail? Non. A-t-elle manqué d'objectivité? Non. Est-elle coupable d'avoir un conjoint très en vue? Oui, mais ce n'est pas tout. Son véritable crime a été d'utiliser le même nom que son mari.

● (1410)

Il est très important que les Canadiennes ne subissent pas cette forme de discrimination et qu'elles puissent poursuivre leur carrière sans craindre que des emplois leur soient refusés parce qu'elles portent le même nom que leur mari, comme c'est le cas de nombreuses Canadiennes. Il y a aussi de nombreux couples qui partagent le même nom double. C'est une réalité contemporaine.

J'exalte Radio-Canada à respecter cette décision, à ne pas donner suite à son appel insensé devant une autre instance et à réintégrer Rosann Cashin dans ses fonctions afin qu'elle puisse poursuivre sa carrière.

* * *

[Français]

LES ÉLECTIONS PARTIELLES

LA CIRCONSCRIPTION DE LAC-SAINT-JEAN—DES PROPOS JADIS TENUS PAR LE CANDIDAT LIBÉRAL

M. Gilles Bernier (Beaute): Monsieur le Président, le candidat libéral fédéral en vue des élections du 20 juin dans Lac-Saint-Jean, M. Gimaïel, déclarait dans cette Chambre, le 29 janvier 1982, comme on le rapporte à la page 14479 du compte rendu officiel des *Débats*, ce qui suit, et je cite: «Si le développement des individus, des Canadiens, passe par le biais d'une socialisation, le parti libéral peut être socialiste. Si le développement des individus passe par un virage vers la droite, par une augmentation dans l'industrie, le parti libéral peut être de droite. Si pour pouvoir se développer, le parti libéral juge que nous avons besoin d'être communistes, nous deviendrons communistes. C'est cela être un libéral. Un libéral, c'est accepter toutes les idées.» Voilà ce que disait M. Gimaïel.